

BULLETIN
DES
RECHERCHES HISTORIQUES

2ÈME VOLUME JUILLET 1896 7ÈME LIVRAISON

SAINTE-CLOTILDE DE CHATEAUGUAY

La paroisse de Sainte-Clotilde a été en partie détachée de Saint-Rémi de La Salle. En se rappelant que c'est saint Rémi qui versa sur la tête de Clovis, époux de Clotilde, l'eau régénératrice du baptême, on comprendra tout de suite pourquoi cette paroisse a été mise sous le patronage de la première reine chrétienne de France.

La première chapelle élevée à Sainte-Clotilde fut détruite par le feu. Reconstituée la même année elle fut de nouveau incendiée en 1884. On en profita pour reconstruire une église un peu plus spacieuse. Le nouveau temple fut béni le 2 août 1885.

Sainte-Clotilde fut desservie par le curé de Saint-Jean-Chrysostôme jusqu'à l'érection canonique de la paroisse le 11 novembre 1884.

Les curés qui ont jusqu'ici été à la tête de la paroisse de Sainte-Clotilde de Chateauguay sont MM. Zéphir Auclair, 1884-1890 ; Louis-G. Plamondon, 1890-1891 ; Joseph Desrosiers, 1891 ; A. de Liguori Laporte, curé actuel.

PIERRE-GEORGES ROY